



Blick in's Studio von RADIO KÖ

Rechtsanwalt Dr. Schenkel, Sprecher von RADIO SUNSHINE, ist überzeugt: „Wir werden sehr kooperativ zusammenarbeiten, um dem Hörer in der gesamten Region ein optimales Programm zu servieren.“

RADIO KÖ – Anbietersgesellschaft: (RADIO KÖ GmbH, Radio Serena und Radio A 1)

Geschäftsführer: Hans Jürgen Bien

Gründung: Januar '87

AKM Augusta Kommunikation und

Medien GmbH = Produktionsgesellschaft

Geschäftsführer: Walter Kurt Schilffarth

Werbung: Radio Kö Funkwerbung

Anschrift: Konrad Adenauer Allee 11

8900 Augsburg 1, Telefon 0821 / 30033

Frequenzführer auf der 87,9 MHz

Sendezeit: 5.30 bis 20.00 anschließend Radio Sunshine und Radio Lechblick, Mitarbeiter: ca. 20

Programmfarbe: Boulevard-Welle

Nachrichten: Stündlich volle Nachrichten

Studio: 1 Sendestudio, 1 Produktionsstudio, 1 Vorproduktionsstudio. Sekundenpreis: 2,50 DM.

RADIO TELE 1:

Lokalradio für Augsburg auf Welle 92,2

Es ist soweit: Ende März beginnt RADIO TELE 1 auf UKW 92,2 MHz zu senden. Nachdem Mitte Dezember 1986 die zweite der drei für Augsburg zugesagten Frequenzen zugeteilt worden war, wurde schon vier Wochen später eine Einigung unter den Programmanbietern erzielt. RADIO TELE 1 wird vom Start weg als Frequenzführer auf Welle 92,2 in Stereo zu hören sein!

Mit topaktueller Musik und guten Nachrichten

Schwerpunkte des journalistisch gemachten Informations- und Unterhaltungsprogramms für das erste Augsburger Lokalradio sind morgens und nachmittags Magazine mit aktuellen Livereportagen und Interviews mit interessanten Studiogästen, Hörservice und Umfragen zum Tage, die topaktuellen Musikprogramme mit den neuesten Hits für jung und älter und natürlich die pfiifigen Hörerspiele, bei denen es immer etwas zu gewinnen gibt. Die stündlichen und halbstündlichen Nach-

richtensendungen und Schlagzeilen betreut RADIO TELE 1 mit großer Sorgfalt – Nachrichten, auf die man sich verlassen kann.

Das Bayerische Innenministerium hat RADIO TELE 1 inzwischen in den Kreis der Bezieher von gesamt-bayerischen Polizei- und Verkehrsdurchsagen aufgenommen. Der eigene Ü-Wagen mit spezieller Reportagefrequenz vervollständigt die Mobilität der Reporterteams und Techniker von RADIO TELE 1. Von April dieses Jahres an wird zusätzlich ein komplett eingerichtetes Stadtstudio mitten in der Augsburger City in den neuen Ludwigspassagen zur Verfügung stehen.